				7		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						unomásuno	17	04/01/2023	NACIONAL

Exigencia de tests anticovid a viajeros chinos le parece inaceptable a China

Agencias

Posterior a que varios países pusieran como principal requisito que los viajeros de procedencia china cargaran con un test negativo de Covid-19 para ingresar a sus territorios.

El gobierno chino, por otro lado, dio a conocer su opinión respecto a lo que se le exige a su nación, advierte tomar "contramedidas" y condenó ayer martes la imposición de tests anticovid por parte de una docena de países a los viajeros procedentes de China y ya piensa en represalias. "Algunos países han establecido restricciones de entrada dirigidas exclusivamente a los viajeros chinos. Esto no tiene base científica y algunas prácticas son inaceptables", declaró Mao Ning, una portavoz del ministerio de Relaciones Exteriores, añadiendo que China podría "tomar contramedidas, basadas en el principio de reciprocidad".

Las fronteras de China se han



cerradas a la llegada de los extranjeros desde 2020. Se conoce que el país occidental no ha dado visados turísticos desde hace ya casi tres años, así como también impone una cuarentena obligatoria al momento de ingresar. Sin embargo, el 8 de enero del presente año, esta medida de aislamiento se levantará, lo que provocará una mayor flexibilidad entre los visitantes, aunque se seguirá exigiendo en test de Covid, por supuesto negativo, que tenga menos de 48 horas antes de viajar a China para que se pueda ingresar al país.

Como se ha dado a conocer, el país asiático de China se ha visto en un estado crítico a causa del creciente aumento de infecciones en los que se ha visto envuelta por el Covid-19, aunque el mes pasado los contagios se suavizaran sin

previo aviso las duras restricciones sanitarias que llevaban a cabo
los ciudadanos que se impusieron
durante años. Los casos han dejado sin espacio suficiente a las clínicas que han tenido que atender
esta enfermedad en particular,
que en su caso, son la mayoría,
de igual manera, miembros del
área médica han tenido que
renunciar a sus descansos para
poder cubrir a la mayoría de las
exigencias que sus pacientes
necesitan.